

Polres Ciamis Sigap Tangani Bencana Longsor di Desa Tanjungsari, Rajadesa

Ciamis - CIAMIS.KAMPAI.CO.ID

Dec 26, 2024 - 13:11



Ciamis – Bhabinkamtibmas Desa Tanjungsari Polsek Rajadesa, Polres Ciamis, dengan sigap turun ke lokasi bencana tanah longsor yang menutup akses jalan di Dusun Sindang RT 001 RW 007, Desa Tanjungsari, Kecamatan Rajadesa, Kabupaten Ciamis. Peristiwa ini terjadi akibat hujan deras pada Rabu (25/12/2024) sore, dengan material longsor setinggi 8 meter dan lebar 10

meter.

Pada Kamis (26/12/2024), pukul 08.00 WIB, anggota Bhabinkamtibmas Bripka Rony S., bersama masyarakat dan instansi terkait, langsung melaksanakan cek lokasi kejadian dan pembersihan material longsor. Berkat sinergitas yang baik, akses jalan yang sempat tertutup berhasil dibersihkan sehingga kembali dapat digunakan masyarakat.

Kapolsek Rajadesa, IPTU Radius, menyampaikan bahwa kehadiran anggota Polri di lokasi bencana menunjukkan komitmen untuk selalu hadir memberikan bantuan kepada masyarakat. "Kami berupaya memastikan situasi aman dan terkendali, serta memberikan imbauan kepada warga untuk selalu waspada terhadap potensi bencana alam, terutama di musim hujan seperti ini," jelasnya.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., juga menegaskan pentingnya koordinasi dengan berbagai pihak dalam menghadapi bencana. "Polres Ciamis terus berkomitmen memberikan pelayanan terbaik. Kami hadir di tengah masyarakat sebagai bentuk tanggung jawab untuk membantu menangani setiap peristiwa yang terjadi, termasuk bencana alam," tegasnya.

Kehadiran Polri mendapatkan apresiasi dari warga setempat. Salah seorang warga, Pak Ahmad (45), menyampaikan rasa terima kasihnya. "Kami sangat terbantu dengan kehadiran anggota Polri. Mereka sigap membantu membersihkan material longsor. Terima kasih atas bantuan dan perhatian kepada warga di sini," ujarnya.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk meningkatkan kewaspadaan. Hujan deras yang sering terjadi bisa berpotensi memicu bencana lainnya. "Laporkan segera kepada pihak berwenang jika terjadi hal-hal yang mencurigakan terkait keamanan atau bencana alam agar penanganan bisa dilakukan lebih cepat," tambah Bripka Rony S.

Kegiatan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Sinergitas antara Polri, masyarakat, dan instansi terkait menjadi kunci keberhasilan dalam menangani bencana ini.

Harkamtibmas, Ciamis Polda Jabar,